世界に希望を生み出そう

Weekly Rotary 東京八王子西

No.**づ** 2023-24

令和5年9月8日

●会長標語

いたえんじ色のネクタイ訪問する際には、地区から

(写真)は、ガ

会長 神辺

で会おう そして行動しよう

今週のプログラム

●第2743回 (9/8)

ロータリークラブ

- ●会場 京王プラザホテル八王子
- *三祝
- *イニシエーションスピーチ
 - 井本文昭会員

次回のプログラム

- ●第2744回(9/15)
- ●会場 京王プラザホテル八王子

*卓話:「青少年交換派遣事業とは」 田中耕三朗 様 *2022-23青少年交換派遣生

滝島凜夏さん 帰国報告会

国際ロータリー第 2750 地区 多摩南グループガバナー補佐

が一番暑かったんじゃないかが一番暑かったんじゃないか動の中にある会場で、日影が動の中にある会場で、日影がした。最初の一週目は、日野にした。最初の一週目は、日野に い経験をさせていただきまれな方にお会いして、本当に と思いますけれど、いろいろ のクラブ協議会が全て終了い 本日、無事多摩南グル 1 プ

ħ

とうございました。 お招きいただきましてあり お招きいただきましてありがプ幹事の町田修一さんと本日 す。同席しておりますグルー 度務めます石森浩元と申しま グループガバナー補佐を本年 皆さんこんにちは。 6。多摩南

だきました。なんで友達にな枕詞のようにお話させていた 友達になろう」ということを、幹事さんに、「仲良くやろう、 ますと、意外に、この多摩南グ ループのIMは結束があるん うと、いろいろな事業をやり ろうよとしつこく言うかとい えるにあたり、その都度会長

いただきました。そして、町田グループ幹事が仕事できついます。本当に一生懸命幹事補佐として同席いただい場合は、池田会員等グループが上っています。本当に一生懸命が上げるは、池田会員等がループ がつったとき、ゆっくり歩いくのが速くて、夜寝ていて足 るとどこかの将軍様みたいにろいろありまして、全部つけ地区からのいただきものがい た方は、ご存じと思いますが、 つけて、あと地区に出向され なと言われます。この2つを 委員長や役員の方から、いい てもらえないかと思ったぐら なっちゃうので、それはやめ ですが、そうしますと、ほ のたびにこれをつけているん ただきました。地区の役員会 ただきました。 いです。本当によくやってい て、今日はさっぱりとさせて いるんです こってい かの

グループ協議会を今年度迎

ず私の自己紹介をさせてい ただきました。その関係で、まから、というお話をさせてい ら、自己紹介からお願いしますが、この際友達になるのな会長さんにもお願いしたんで の活動ができるのではない今年度は素晴らしいグループ させていただいてますので、 幹事さんの目に届くよう運用も活用して、皆さんの会長・ 懇親会をメインにグループ協 て、 だきます。 す、クラブの事 か、と思っております。最初に ます。お陰様でLINEなど 議会をさせていただいており ではないかと思い、とことん クラブの活動の幅が広がるん イスをいただければ、もっと 本当に友達づきあ んな事業をやって の会長さんからアドバ 業は いく上で、 ワクラブ 13 が でき で す

すごく痛くて、動はきました。その時間 中学校で、小学校に入る前、小学校中学校は、地元の小 のですが、地元の盆踊りに行3、4歳のころの記憶はない です、63歳を過ぎました。私は1960年3月生ま た。仁和会だったと思います。 て救急車を呼んで入院しまし けなくなっ 両足がも

なんですよ。先輩先輩と言っただくと、僕が3年時に1年

ていただいて、これが逆だと

大変だな、何

やられ

たかわか

次の高校に向かうのに、じっかったと。あと、中学三年間、らないと、今でも本当に良

級上で、中学生活をさせてい地元の中学で、橋本会員の2が、一番良かったと思うのは、地元の中学に行ったんですせんですが、一番泉かったと思うのは、はといわれました。厳しいでいといわれました。厳しいで 外に行きたいと親父に言いま に行きました。そのころ僕も、 行きました。兄は府中の明星一番上の姉は、仙川の桐朋に くのが、流行ったんです。うち ですけれど、外の中学校に行いと思いますが、50年前の話 たぶん皆さん同年代の方が多 思います。中学校に入るとき、 業はものすごく興味がありま は小児リューマチでしたのした年なんですけれど、病状 当時まだポリオが流行って したら、お前は次男なんでい 上二人が外に出てますので、 は三人兄弟なんですけれど、 すし、何とかかかわりたいと んな関係で、子供に関する事 で、完治しましたけれど、親 て1980年に日本から撲滅 大変心配したと思 時期でしたので、ポリオっ 月ぐらい入院 います。そ て、

地区とガバナー補 佐の役割

2023年8月4日

卓話

先輩に聞いたら、各運動部で言われたんです。何ですかと なわないと思って、大学は間た奴隷かと思って、これはか 者は、オール日大という組織ある程度の成績を残している びっちりやりまして、毎回武 拳法をやりたかったものです 近の玉川大学工学部に入りま 間、王様をやって、王様からま たら、高校3年間で、奴隷、人 に入るんですね。それを聞い オール日大に入れてやるって から、一緒に日大に来たら、 たとき、卒業の半年前に先輩 道館に出るような感じになっ から、明大前の日本大学鶴ヶ りと、どこの高校が べましたら、僕は少林寺と、どこの高校がいいか 芸学校に入学しました。

今年の宮崎ガバナーはス

女採算にしました。親父も、僕 立採算にしました。親父も、僕 か、お客さんのところに行った、ニーズを聞いて設計して で、ニーズを聞いて設計して で、ニーズを聞いて設計して で、ニーズを聞いて設計して で、ニーズを聞いて設計して で、ニーズを聞いて設計して が、つぶれる寸前だったんで、 が、つぶれる寸前だったんで、 が、つぶれる寸前だったんで、 が、つぶれる寸前だったんで、 が、つぶれる寸前だったんで、 が、つぶれてもいいように、独 という、石森石油の中に滝山 のころ、石森石油の中に滝山 のころ、石森石油の中に滝が という、で、 が、つぶれてもいいように、独

が入ったとき借金全部集めたら、とても返せる額じゃないら、とても返せる額じゃないたんで、背水の陣でやりました。その時の後悔は、滝山ゴルフに入っていれば、もうちょっとゴルフがうまかったりではこの後もあるんですが、時間がないので。

道から九州まで自転車で活動ポリオの特別のPRで、北海ナーも、ガバナーになる前に、で活 動さ れてい ます。ガ バのや意味ないね」ということ いますが、ロータリアンの皆寄付をお願いしていくかと思 なと思っています。それから さんにお願いしたいな、こち らやっています。その時にも と、そのような活動もしなが すポリオデーでも、新潟から をいただいて、完走しました た、第一回会長幹事会の案内 お手元に7月11日にありまし 5 自転車で向かってやってくる 応援をいただきながら、寄付 して、各地のロータリアンの んどzoomで行なわれてい ます。今年度の役員会はほと が、1、2枚置いてあると思い し、10月29日有明で行われま ローガンとして、「行動しなけ かと、多分びっくりすると のクラブにもお願いしたい ゙が、プログラムを見ると

> ムーズになると思います。 ただければ、地区の運営もス に、ガバナー事務所からUR しで配信されますので、ぜひ しで配信されますので、ぜひ しで配信されますので、ぜひ は、ガバナー事務所からUR は、ガバナー事務所からUR

い。時間まで存分におやりくださ時間まで存分におやりくださをお話しいただきたいので、辺の話を、時間まで感想なり

町田グループ幹事



グループ幹事 野田修一/ 町田修一/

ガバナー補佐が話を続けていを話すということは考えていなかったんですが。僕が見つなかったんですが。僕が見つなかったんですが。僕が見つながったということは考えているにお話をいただいて、何

らせていただいて、本当に、 くお願いいたします。 きますので、引き続きよろし て、あと11か月がんばってい で、石森ガバナー補佐を支え ました。まだ始まったばかり ほっとした温かい感じを受け 王子西ロータリークラブに戻 すが、最後にこちらの東京八 のですが、本当に偶然なんで クラブいろいろな特徴がある ラブ協議会にお邪魔して、各 くりしました。11クラブのク た形で受け止められて、びっ 見ていたんですが、そうい るということで、心配の目



くさん飲んで、打ち合わせを長とは、隔月で飲み放題でた

ております。もうちょっとし で、もっと勉強せよと絞られも苦しいことは、地区の勉強

拶にかえさせていただきます。

お願い申し上げまして、ご挨 協力を賜りますことを心から

リー活動を今こそ行動~」と

た。今、各12クラブにクラブ協 いうことで決定をいたしまし

異動ができて、交流ができる 立食になるんですがその方が

せていただきました。これは をするというふうに決定をさ 会場ということで分けて開催

心していたんですが、今とてすることができました。一安しておりまして、ほぼお願い

委員長 间 ||者等就任 挨拶



川一タリー財団 別上安/ 米山奨学委員長

たっています。大変苦労していったところから、今日にい 頼まれるのかと思いました むね。」と言われまして、何を のところにきて、「頼むね。頼 わりまして、その後神辺会長 いつもの多摩御陵の清掃が終しくお願いいたします。昨年 タリー財団の方は、1000 おります。神辺会長から、ロー が、ついうっかりいいよと がいつもよりにこにこして私 会の委員長をお受けすること になりました渕上です。よろ ロータリー財団米山奨学委員 皆さんこんにちは、この度

> あえず、とんでもないものを 願いしたいと思います。 すが、その節には、よろしくお お願いしなければならないで には、まだ足りない場合には、 正直な感想です。皆さんの方 引き受けたなぁというのが、 ると思うんですけれど、とり ましたら、内容も分かってく

計画委員会委員会委員・地区戦略 地区諮問委員会委

それの方を受け持っているバ 郭団体もあるものですから、 こう5年間の地区のあり方と いうことでございますので、 ないと学校にも行かれないと ます。その子たちを援助をし ない子どもたちが実は大勢いが、日本の国籍をもらってい オ地区に日系の子どもで日本 は、これはフィリピンのバギ あとはバギオ基金というの ております。ロータリーは外 うな委員会3つに配属をされ いうようなことを議論するよ ナーを決めたり、これからむ 指名委員会。次年度のガバ が3つございまして、戦略計 人との間にできた子なんです [委員会そして諮問委員会、 本年度は地区の方は委員会

戴しております。久保副委員からということで、宿題を頂からということで、宿題を頂ものです。それから特別寄付ものです。それから特別寄付のです。それから頂戴する円、皆さん全員から頂戴する

学金の方は、普通寄付金8万ドルの方ですが、2名、米山奨

おります。もう一つは来年にれば大変ありがたいと思って も機会がありましたら、米山 会が行われます。ぜひ皆さん ギオ基金という基金がござ なりますが、ロータリー研究 の方も覗いてやっていただけ すが、米山学友による世界大 おります。また明日行われ ます。その副委員長も務めて



- M実行委員長 野口文男

2023年8月4日

職のガバナー、そしてガバれからガバナーになる方、現ガバナー経験者、あるいはこ しまいまして、だんだん役が仰せつかるかることになって まさにそれが的確的中してい さいねと言われたんですが、 リーのガバナーが終わって5 増えていきまして、ロータ つの間にかその実行委員長も るという形になりまして、い ります。横浜で何年間か続け きましたけれどやっていま は神戸で私も何回か神戸に行 うのがございます。今年まで 会というのがございまして、 して、今後とも皆さん方のご るという現状の姿でございま す。来年からは、実は横浜に参 タリーの勉強をする会、とい ナー補佐まで集めた形でロー -間は承知をしておいてくだ ございますけれども、「サス 月13日の月曜日の13時半から会が終わりました。日時が11 事で全て動くと、そんなようはガバナー補佐とグループ幹 ション~持続可能なロータ ティナブルなロータリーアク ております。そしてテーマで ザで行うということが決定し ということで、この京王プラ 会が終わりました。日時が11して、一昨日に三回目の委員 第一回目の委員会でございま おります。今年は4月27日が 員会は楽しみだなぁと思って で、今年の11月のIM実行委 いい感じでいっておりますの町田グループ幹事でだいたい も石森ガバナー補佐、そして な印象でございました。今年 ら言いますと、だいたいIM せていただきました。感想か 1年間、いろいろと体験をさ て、小倉ガバナー補佐の下で で出向させていただきまし 年は副実行委員長ということ りました野口と申します。昨

分ということで、各クラブに時間が会長の挨拶を含めて6 階の第1会場、懇親会は第2 ます。昨年と変わっておりま になろうかというふうに思い ると思います。楽しみなI りまとめをしていただいていおりましてクラブの方は、取 副幹事が出向していただいて ります。今、八王子西は、塩野 お願いをさせていただいてお をしていくということでお願 ジェクターを使い映像で紹介 ラブの事業を昨年と同様プロ ると思いますけれども、各ク うことでございます。その中 セレモニーと二部の発表は5 意図もございまして、一部の を深めようよ、というような まして、コロナも少し収まっ はガバナー補佐の意向もあり でございますけれども、今年 いまして異動がなかったわけ したけれども、着席で全て行 すのは昨年とその前もそうで いをさせていただきました。 でいろいろとお話をされてい たことであるので、少し懇親 って、今日で終わったとい **会で石森ガバナー**

い歩みができれば、と思いま に参加をしていただいて楽し たところです。ぜひ多くの方 だろうというのが前年と違っ

例 会 報

第2740回●2023・8・4 (金)

◇開会点鐘 角田昌己会場監督補佐 神辺和幸会長

◇お客様のご紹介

◇出席報告 二コニコ発表 ◇食事と交歓 グループ幹事 ガバナー補佐 多摩南グループ 町田修一様 石森浩元様

出席率62・00%。前々回7月 会員107名中62名出席。 宮原真吾出席・財務副委員長 62・24%に修正いたします。 21日の出席率 53・16%を

*先日幹事報告でもございまし ◇会長挨拶 神辺和幸会長 ですが、皆さんちゃんとゴミ たが、八王子観光コンベンショ が45分で終わってしまいまし 初3時間を予定していました とんどゴミがなかったので、当 散乱しているかと思いきや、ほ 会員で清掃活動に参加して 市川幹事、塩野副幹事、梅田 ン協会からのお声がけで、八 た。我々八王子5クラブの割 参りました。さぞかしゴミが 王子の花火大会の翌朝に私、

お急ぎください。

で出欠のご返信がまだの方は 解をお願いいたします。なの 少しているそうですのでご理

*結婚記念祝

(会員敬称略)

だそうです ないそうで、第2位は京都市 当たりのゴミの量が日本一少 ミといえば、八王子市は一人

*本日は例会の前にクラブ協議 どうぞよろしくお願いいたし のことですので、後程の卓話 楽しみにしておりますので、 いただけるのかなと思います。 で他のクラブのこともお話し ある11クラブの最終訪問日と た。今日は多摩南グループに と議論をさせていただきまし にお越しいただき、喧々諤々 ナー補佐と町田グループ幹事 会がありました。石森ガバ

*来週8/11は山の日なので祝 ◇幹事報告 市川 隆幹事

*次回の例会は8/23 (水)に 特別休会です。どちらもメイ 子南RCですので会場は八王 宮崎ガバナー公式訪問合同 いません。 子エルシィです。駐車場が減 例会です。ホストは東京八王 クアップ用紙のご用意はござ 日休会です。再来週8/18は

*都立第五商業高等学校より のほどよろしくお願いいたし ほど配信いたします。ご協力 願いが届いておりますので後 インターンシップ受け入れのお

*テーブルに10 -/ 29 (日)開催

を持ち帰られたようです。ゴ

らい。 しておりますのでご一読くだ 援企業の募集についてを配付 ティのご案内、ポリオ根絶支 ご案内、ポリオプラス・ソサエ の世界ポリオデーイベントの

*事務局の夏季休暇は8/6 *メールボックスにはウィークリー 絡はわたくし幹事までよろし ~8/10です。お急ぎのご連 第2号を配付いたしました。

〉委員会報告

◇新会員入会式 松本賢一新会員 紹介者:三浦眞一会員 加藤直也親睦·家族委員長 勝会場監督

| ☆ 祝

***会員誕生祝**(順不同 会員敬称略) 佐山隆一 市川 隆 角田昌己 松本賢一 大石創元 小松政人 草間 勝田真行 馬場榮次 (喜寿) 渡辺範義 (還暦

*会員令夫人誕生祝 小松 綾様 髙橋雅美様 大石智子様 三村知子様 萩原美恵子様

◇委員長・地区出向者等就任挨拶 三浦眞一地区諮問委員会委 野口文男多摩南グループIM実 地区戦略計画委員会委員 員·地区指名委員会委員 員会委員長 渕上安R財団·米山奨学委

くお願いいたします。

よろしくお願い致します。 長·地区出向者就任ご挨拶 神辺会長・本日最終の委員 石森ガバナー補佐、町田グ んご入会おめでとうござい 下さいました。松本賢一さ ループ幹事ようこそお越し ●2023・8・4 (金)

◇市川幹事・石森ガバナー補 佐の卓話楽しみにしていま

◇石森・本日で多摩南グルー ◆三浦・本日入会されます松 致します。 本新会員をよろしくお願い プ11クラブのクラブ協議会

◇金子・石森ガバナー補佐と ◇町田・本日クラブ協議会巡 宜しくお願い致します。 町田グループ幹事をお迎え りが終わりました。ご協力 して。新会員の松本さんを ありがとうございました。

の役割」 町田修一グループ幹事よりご 田村 肇プログラム委員長 スピーカー紹介 テーマ スピーカー 国際ロータリー 第2750地区多摩南グルー プ石森浩元ガバナー補佐 「地区とガバナー補佐

〉閉会点鐘 神辺和幸会長

ニコニコボックス

⇔宮原・ ◇渡辺範義・今月で還暦を迎 えます。 ループ幹事

ます。 いただきありがとうござい

◇草間・お誕生日祝をいただ きます。

◇野口・今日から八王子まつ り楽しみです。

◇角田・本日は誕生日を祝っ ◇馬場榮次・「喜寿のお祝い」 す。 て頂きありがとうございま をいただきますので!

◇橋本・石森ガバナー まです。 町田グループ幹事お疲れさ ·補佐、

◇**小松・**松本賢一様入会おめ ◇黒須・台湾高雄市より大勢 ございます。 生祝、妻の分もありがとう でとうございます。私の誕 お見えになりますので。 のお客様が八王子まつりに

◇立花・暑いですね。

◇塩野・本日より4年ぶりの す。皆さん楽しんでくださ 八王子まつりが開催されま

◇福田・八王子まつり再開お めでとう。

◇三村・妻が誕生日ですので。

◇山口・いらっしゃいませ。 石森ガバナー補佐、町田グ

が終了致しました。

◇森崎・先月誕生日プレゼン トありがとうございました。

◇松本・本日は入会式有難う ございます。

◇**大石創元・**誕生日のお祝を

ガバナー公式訪問 東京八王子南RCとの合同例会

行動し しなけりゃ 意味ない



います。

とは希望が根付くための土壌で そして今回やっとコロナが少し落 を大事にしましょうということ。 の前の会長との継続というもの いったもの、そして直前会長やそ 伝統であり、文化であり、そう はそれぞれのロータリークラブの ておりますけれども、クラブで 向上など、そういったものを指し ワーメント、ローターアクトの地位 リオの根絶だとか、女児のエンパ いう部分は、国際ロータリーでポ して「継続と変化」この継続と あるとおっしゃっております。そ す。そしてゴードン会長は、平和 出そう」ということでございま 長テーマは、「世界に希望を生み ナリー氏でございます。RI会 RI会長 はゴードン R・マッキ 皆さんご存知の通り、今年度

> きやっていきましょうということ ナ禍で培ったオンライン化も含 ち着いてきましたけれどもコロ もRI会長はおっしゃっておりま めて、素晴らしいものは引き続

うにいつも思って、何があっても の皆さんの前で宣言をして、今 う決意をして、多摩中グループ 終えるまでお酒をやめようとい ていた頃、いっその事ガバナーを らお酒をやめて、約2年ちょっと ごい痛い発作を起こしてそれか 年前に痛風を発症しまして、す の健康が一番ですよね。私は2 ちょっと紹介しますと、まず体 は、私のメンタルヘルスのコツを 今盛んに言われているDEIに ましょうということです。これは と思って。〃まあいいか〃というふ たせてもしょうがないんじゃない きたものはくよくよしても腹立 れから、もう一つ楽観主義。起 当に一番だと思っています。そ と、笑顔を心がける。これが本 も一滴も飲んでいないです。あ 酒を飲めなくなって2ヶ月やめ 経つんですけれども、痛風でお もつながると思っております。で あります。メンタルヘルスを優先 言うと、思いやりの文化を育み しましょうということは、一言で に、「メンタルヘルス」というものが

こと。これが結局は心の健康を して心の健康を保つというのが く楽しむためには、やつぱり体そ は思っています。ロータリーを長 保つコツなんじゃないかな、と私 本当に一番大事かな、と思って

う。その下に「スイングしなけ パクった地区のスローガンなんで できたかな。 すけれども、ちょっと楽しい話を りゃ意味ないね」と書いてありま しくなけりゃ意味ないね」とい す。本日の卓話のテーマは、「楽 曲なんですけど、これをちょっと ズの中であるんですね。有名な 意味ないね」という曲が実はジャ いね」という「スイングしなけりゃ ガンは、「行動しなけりゃ意味な そして今年度の地区のスロー

動すること。これはやはりロータ 楽しむこと、そして奉仕して行 とで、自転車のほうが合っている まうと転倒してしまうというこ 要なもので、この二つを止めてし を活性化していくために、運営 親睦と奉仕っていうのはクラブ たんです。なぜかというと、この すけれども、私は自転車に例え 両輪だとおっしゃる方が多いで れは親睦と奉仕って、よく車の ますね。楽しむと行動する。こ んじゃないかなと思っています。 していくためには絶対必要な重 真面目な話をちょっとだけし

楽観主義でいきましょうという

2023年8月23日 水

リーでは 一番大事だと思ってい

と言われたんです。これは褒め パーティーでうちの三鷹クラブの ます。その他この間のキックオフ 米山病という一つの流行語を界大会、米山の世界大会でも かかった委員長とか。この間の世 員長をやってるときは米山病に の委員長をやってたときには の他にも、公共イメージ委員会 るために締めめているんです。そ きは自分の気持ちを引き締め いるんです。人前で話しすると ども今日も赤フンを実は締めて おります。その他にもPETS ら私は自ら、チャリンコガンバ 集めることができました。これか ら2000万以上の寄附金を ら、いろんな地域で新聞とかマス で走ってポリオ根絶を訴えなが ツの軽に乗ってあちこち飛び歩 われたんです。、変態ガバナー 会長からとんでもないことを言 作れたんじゃないかなと思ってい ズームおじさんだとか、米山委 のときにも申し上げましたけれ ナーと呼んでください、と言って コミに取り上げていただきなが トカーで2800キロを23日間 カー、私の愛車です。私はダイハ 言葉で使ったらしいんですが、変 月に日本縦断したときのサポー いております。この車は昨年10 今日も乗ってきました。ポリオ

かげと思っております。

そして三鷹ロータリークラブのお さんの前に立つことができる。そ きました。本当に今こうやって皆 らしいんですけど、驚きました。 るのも、そのときのロータリアン、 してロータリアンとして活動でき 同時に、いい勉強をさせていただ しい思いをさせていただいたのと で、いろんな話を聞きながら楽 ていただいて11時、12時ぐらいま に例会の度に飲みに連れて行っ ときに、担当のロータリアンの方 ただきました。ローターアクトの したし、地区代表もやらせてい た。クラブの会長も3回やりま から入って、30までメンバーでし に進むということを言いたかった 中して脇目も振らずにまっすぐ 態って言われるぐらい物事に集 しましたが、ローターアクトは19 先ほどローターアクトの話を

ますが、青少年と一緒に自分 ことを申し上げたのと同時に、 少年のプログラム、いろいろあり 思っています。ですので、私は青 アクト時代の経験のおかげと きました。これも本当にローター て入会させていただきました。な を叩いて入れてくださいと言っ は私に社長を任せてくれという 私はこれはいかんと思って、まず てくれないという状況で、そこで たんです。銀行さんもお金貸し れども、そのとき、倒産寸前だっ いた会社の社長になりましたけ んとか会社を立て直すことがで 一鷹ロータリークラブに自ら門 私は40歳で私の父親がやって

活動をしていきたいなと思ってい 青春という気持ちでロータリー も成長していきたいな。死ぬまで

ことないと思っています。人生を て、寝られなくなっちゃうんです 考えだすと、楽しくて、楽しく なと思っています。こんなことを 船の上で自転車に乗れたらいい ローラー台で海風を浴びながら なくて、自転車を持ち込んで ただ船旅で一周するだけでは うなんていう夢を持っています。 走るとか、船旅で世界一周しよ とか、ツールドフランスのコースを もあり、自転車でアメリカ横断 なる夢を諦めてないです。また、 介します。今だにプロドラマーに ざいます。私のバカな考えを紹 の次ぐらいに尊敬する一人でご 私の尊敬する一人で、三浦さん 考える」本当にルパン三世って、 生を楽しむコツはバカなことを に大事だと思うんです。で、ルパ いかに楽しむかというのが本当 生って私はあまり難しく考える 目な話になってしまいますが、人 ン三世が言っているんです。「人 :本の百名山に登るなんて夢 人生とは何か?。こんな真面

か。皆さん、考えてください とおっしゃっています。何を学ぶ 質問に対して「学ぶことです でしょうか。ポール・ハリスはその ろで、私たちの生きる目的は何 人生から何を学ぶんでしょう んですか。「人生を学ぶんです ポール・ハリス語録というとこ

リー活動を通じて自分が成長

能な良い変化っていうのは成長つ を生む・・・」っていう部分、持続可 がわかった時に一番楽しいんで ました。ロータリーで人生を、自 エゴの塊だったような気がしま い頃思い出すともっと酷かった。 自己にとらわれております。若 けど、残念ながら、私はまだまだ 当に素晴らしいなと思うんです らわれないようにできるので す。では、どうすれば自己にと と決別するかを学びます」とい す。「僕の中で、いかに自分のエゴ 何よりも自分が成長していくの 分が成長していくのを楽しむ。 ていうふうに思うようになってき しずつ人のために何かをしたいっ 別することはできなくても、少 す。でも少しずつロータリークラ 18ぐらいの時っていうのは本当に しょうか。このことができたら本 うことを語録の中で言っていま ポール・ハリスはこう言っていま フに入れていただいて、自分と決 ぱりロータリーのビジョンにも ということです。 うふうに信じてますし、実はこの いうのはやはりI Serve だとい なんですね。私は、ロータリーつて はっきりとうたわれていること

ジョン声明の中で、「私たちは世 うのがわかると、本当にロータ タリーに入って、ロータリーの中で していけるっていうところが、やっ ていうことですよね。要はロータ 身の中で持続可能な良い変化 界で地域社会で、そして自分自 思うんですね。ロータリーのビ 自分が成長していってるなってい ると本当に楽しいんですよ。ロー なっていってるなっていうのがわか とにかく自分のドラムが上手く で行動し、挑戦していきたいと ますけれども私はいろんな部分 ドルが高い部分がたくさんあり る」この言葉は私大好きで、自 できる。わしがやらねば、誰がや 田中の名言で、「今やらねばいつ 思っています。突然ですが平櫛 部分じゃないかな、というふうに も、本当に先ほどの話と繋がる いうところでございますけれど も、超我の奉仕は利他の精神と モットーがございます。けれど く報いられる」というこの二つの もよく奉仕するもの 最も多 モットー、「超我の奉仕」と、「最 をガバナーとして、いろんなハー 分に対して肝に銘じてこの言葉 ご存知の通り、ロータリーの

リーつて楽しくなってくるんだと

私が日本縦断したときの、ちょ るということで、目標として昨 ります。今度はロードバイクで日 リングチャレンジ2023」をや たいと思っています。これは昨年 ルするという工程でチャレンジし 集めるのを目標にしようという いうのを我々の地区で300人 ソサエティ1人毎年100ドルと お金ではなくて、ポリオプラス・ ことができませんでした。今回は は2000万ちょっとしか集める うことを旗を揚げて、結果的に 年度は2750万集めたいとい で300キロを24時間以内に走 うどこれも日本海側でしたね。 柏崎から出発してお台場にゴー ところでございます。このように 本横断です。柏崎からお台場ま 今年も 一エンドポリオサイク

になってもありだなと思って、こ I Serve の I が、愛するラブの愛 がやはり自分に返ってくるんだ ず行動する。奉仕をする。これ ましょう。ではなくて、自分がま ございます。だからみんなでやり ン会長がおっしゃっていることで できるんだ、ということをゴード 的には自分も心の健康が維持 す。他の人を助けることで本質 ドン会長がおっしゃってた言葉で れはメンタルヘルスのところでゴー 的に自分自身が助けられる。こ の言葉を使わせていただいてま ^。他の人を助けることで本質 階で申し上げましたけれども、 きました。そして今日もこの段 も素晴らしい楽しいライドがで ども、素晴らしい天候で、今年 えをしました。 うということを、会長そして会 をしつかり立てて実行しましょ ジョンを掲げ、そして行動計 クラブの皆さんと共有をして、ビ 作っていただいて、そしてそれを まずクラブのビジョンをしつかり 長エレクト、幹事の皆さんにお伝 新潟近辺だったと思いますけれ

すよね。ドラムもそうですけど、

ウォークラリーを終えて銀座の ことで考えております。 泰明小学校というところに皆さ 区としてのゴールを切るという ております。そこに自転車で地 んが集まっていただくことになっ ルして、その後1時半ぐらいに

います。 ランドプリンスホテル新高輪で行 2月26、27日は地区大会でグ

ところでございます。 ご参加いただきたいと思っている て、ぜひシンガポールに皆さんで りますよということを申し上げ されます。この中で国際大会に いう、そのぐらい人生観が変わ する人がほとんどいなくなると 本当に国際大会に行くと退会 行ったことがない方って結構いる 今年度はシンガポールで開催を す。けれども。ガバナーナイトが んじゃないかと思うんですけど、 5月26日。これは日曜日で

わらせていただきます。ありが 私の今日のお話は、以上で終



させていただきます。 を出発して29日がお台場でゴー 年度の地区のイベントをお話を 最後になりますけれども、今 10月29日。これは28日に柏崎



例 会 報

第2741回•2023・8・23(水) 東京八王子南RCとの合同例会ガバナー公式訪問

◇司会 >開会点鐘 横山瀬如会長 営委員(東京八王子南RC) 市川和博クラブ管理運

◇お客様のご紹介 ◇ Rソング 手に手つないで 市川和博ソングリーダー (東京八王子南RC)

◇食事と交歓 町田修一グループ幹事 多摩南グループ 多摩南グループ 宮崎陽市郎ガバナー 石森浩元ガバナー補佐 国際ロータリー第2750地区 国際ロータリー第2750地区 洋食

*宮崎ガバナー、石森ガバナー補 ◇会長挨拶 神辺和幸会長 ◇出席報告・二コニコ発表 64・65%に修正いたします。28日の出席率59・60%を 出席率41・00%。前々回7月 さま、どうもありがとうござ 営していただきました東京八 そお越しくださいました。設 佐、町田グループ幹事ようこ 会員107名中41名出席。 王子南ロータリークラブの皆 并上知巳出席·財務委員長

*先程横山会長もおっしゃってい て、ご意見やアドバイスをいた 会の前に懇談会がございまし ましたが、当クラブも合同例

> だきました。年度が始まった 参りたいと思います。 度に向けて気を引き締めて ばかりではありますが、次年

4日に例会がありました。八 をしてしまいました。 ていただき、こんなに日焼け が、あるエリアにお店を出させ 王子まつりは炎天下でした

*8/25 (金)は本日の合同例 ◇幹事報告 市川 隆幹事 *本日は宮崎ガバナーの卓話を アップ用紙を用意いたします。 八王子のフロント横にメイク ざいません。京王プラザホテル ぞよろしくお願い申しあげます。 楽しみにしております。どう 会に振替の為通常例会はご

*次回の例会は9/1 (金) 用意があります。 の日もメイクアップ用紙のご 18:00より海苑に於いて納涼 連絡をお願いいたします。こ 込みがまだの方はお早めにご 夜間例会になります。お申し

*9/2 (土)~9/3 (日)開催 *八王子5クラブの9月予定表 の「踊れ西八夏まつり」に東 は来週FAXとメールで配信 京八王子北RCが出店をさ いたします。

国際ロータリー第2750地区 卓話講師 卓話講師紹介 横山瀬如会長 (東京八王子南RC

頂きありがとうございま

委員長。地区出向者等 就任挨拶 松本賢一新会員入会式 ないね

*今月は八王子まつりの時期の

◇橋本・孫が産まれました。

久保、秋間、田村、西川·宮崎

ガバナーをお迎えして。

ければと思います。 れますのでお立ち寄りいただ

別会点鐘 神辺和幸会長

ニコニコボックス

ROTARY

JHACHI JAPA

だきました。 うこそ八王子へお越しいた 神辺会長・宮崎ガバナーよ ■2023·8·3 (金)

◆三浦・宮崎ガバナーようこ ◇市川幹事・宮崎ガバナーを お迎えして。

◇田辺、樫﨑、石森、大田、金子、 ◇山口・宮崎ガバナー、石森 ガバナー補佐、町田グルー そ八王子へ! プ幹事をお迎えして。

◇塚本・本日は宮崎陽市郎ガ は南クラブの山口進一パスの度の「八王子まつり」で ありがとうございました。 ト会長に大変お世話になり 例会、お疲れ様です。又、こ バナーをお迎えしての合同 4人のじいちゃんです。

◇水落・合同例会参加させて ◇池田・ガバナー公式訪問 ◇井上、瀬沼、福田、松村、・ガ ろしくお願いします。 致します。 バナー公式訪問合同例会よ リーの皆様よろしくお願い 合同例会、八王子南ロータ

テーマ「楽しくなけりゃ意味 宮崎陽市郎ガバナー

八月

葉月 誕生花 ひまわり 誕生石 ペリドット (はづき)

会員誕生祝

馬場 大石 榮次 (喜寿)

創元

渡辺 角田 範義 昌己 60 回

市川 隆 (還暦) 59 回

草間

剛

57 回

勝田 松本 佐山 真行 賢

会員令夫人誕生祝

大石

智子様

三村 髙橋 萩原美恵子様 雅美様 知子様

結婚記念祝

草間 剛 28 回

(会員敬称略)







第2742回●2023・9・1 会 報

池田 神辺和幸会長 勝会場監督

〉出席報告・二コニコ発表 >君が代斉唱とRソング 割愛 の修正はございません。 4日の出席率は62・00%から 出席率67.0%。前々回8月 会員107名中67名出席 并上知巳出席·財務委員長

*大変多くの会員並びにご家 **>会長挨拶** 神辺和幸会長 2か月が過ぎました。初例に年度がスタートして丁度 は京王プラザホテル八王子 がございました。来週から 八王子南RCとの合同例会 ガバナー公式訪問時に東京 の合同例会があり、先日は 会の翌週は八王子5クラブ 語に掲げております。7月 申しあげます。今年度は 族様にお越しいただき感謝 して行動しよう」を会長標 ロータリーで会おう そ

*それでは、本日は楽しくお 〉幹事報告 市川 願い申しあげます。 ますので、何卒よろしくお 過ごしいただけたらと思い にて通常例会になります。 隆幹事

前年度決算についての全員協・来週9/8は例会終了後に

議会がありますのでお残りい

ただけますようよろしくお願

◇髙橋・本日の納涼例会よろ

に無事帰宅しました。 てきました。先程一時間前 選手を連れて台湾遠征をし

しくお願いします。結婚祝

金 ◇委員会報告

>閉会点鐘 神辺和幸会長加藤直也親睦·家族委員長

市川幹事・親睦委員会の皆 様、納涼例会の設営ごくろ 営ご苦労さまです。 うございます。親睦委員会 お客様のご来会、ありがと の皆さま納涼夜間例会の設

会の皆様お世話になります。三浦、鈴木重春・親睦委員 いただき誠にありがとうご井上・本日は当店を御利用 ざいます。

塚本、関、 杉本・親睦の皆さんありが礒間、金子、北澤誠一、伊藤、 とうございます。 会の皆様おつかれ様です。 渡邊浩二・納涼例会、楽しみ **杉本・**親睦の皆さんあり にしていました。親睦委員 山 口、野口 气橋 本

黒須・専門学校のサッカ 願い致します。 うは楽しみです。宜しくお 平沼、八木、相川、浅川・きょ 滝島、田村、馬場義和、長尾 諸星、榊田、小松、近藤、塩野、 大石和春、田辺、樫﨑、 福田

◇町田・多摩南グルー

プの

バナー公式訪問が終了し

ま

した。ありがとうございま

ます。

いのお花ありがとうござい

神辺会長・たいへん多くの 2023.9.1

う様です。

ニコニコボックス

◇森崎、石森、三村・暑いですね。 ◇羽山・はじめての納涼会、 ろいろありがとうございます。

◇池田・応援している野 〉**加藤・**本日納涼夜間例会を ミング が優勝に向かってチームが優勝に向かって よろしくお願いいたします。まっしぐらです。皆様応援 ありがとうございました。 きました。委員会の皆さん プロデュースさせていただ

順不同・会員敬称略

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14番 1号 京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753 https://www.hachioji-west-rc.org



広報委員会 浅川立憲 船江栄次 及川久男 末木 博 小林潔正 原 巌 平野智彦 天神敏博



Rotary